
 

 

 

 

 

 

 

第2781回例会 2025年4月17日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/宮武委員長・檜垣副委員長 ・会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  上野聡 会長  

●ソ ン グ 我らの生業 

●お客様 千葉銀行姉崎支店長菊地幹浩 様 

  米山奨学生：孫文倩 様 

● 会長挨拶  上野聡 会長 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラブ４月第二例会に多くの会員の皆様、 

そして 2025年度ロータリー米山記念奨学生のソンブンセンさん、ようこそお越しくださいました。 

ありがとうございます。先ずは、市原 RCにとって、とても誇らしいお話です。４月３日の例会に 

メークアップされた船橋南ロータリークラブの堀井さんから、４月９日にメールをいただきました。 

「先日、事務局の川島様より貴クラブ訪問のお礼を頂戴いしまして、細やかなおもてなしのお心遣い、素敵です。 

大変勉強になります。またおじゃまさせてくださいご丁寧にありがとうございました。」という内容でした。 

川島さん、いつもありがとうございます。皆さん、大きな拍手をお願いします。続きまして、先週、４月８日～10日に 

仕事の関係で訪れた、鹿児島県薩摩川内市の川内ロータリークラブさんへのメークアップのお話をしたいと 

思います。川内ロータリークラブさんは、２７３０地区のクラブで、１９５４年４月６日創立、 

日本国内１２６番目、九州１４番目、鹿児島県内２番目のロータリークラブで、市原ＲＣの１０年先輩の 

ロータリークラブです。そもそものきっかけですが、今から１２年６ヶ月前の２０１２年９月に薩摩川内 

市内にある浄水場の仕事をするにあたり、公益社団法人川内青年会議所のＨＰから探した、 

株式会社稲盛工業の中間さんと繋がったのが始まりで、２０１５年に中間さんが川内ロータリークラブに 

入会しましたので、現場を訪れる中、折角なので、メークアップしようと思い連絡を取りました。 

仕事の関係では、更に土木工事、電気工事も有り、２件とも青年会議所からのロータリーの会員会社に 

繋げて貰いました。川内ロータリークラブさんのバナーにある綱は、2024年３月に国の重要無形民俗 

文化財に指定された【大綱引き】（添付資料参照）を取り入れています。メークアップして、 

印象に残ったことをいくつか話します。①当日のプログラム入りの週報を配布していました。 

②ニコニコが封筒でした。③食事が米山ランチＢＯＸという名称で、少し質素にして、 

その分米山の寄付を募るという趣旨とのことでした。④ソングが初めての【ロータリー賛歌】でした。 

そして今回の一番のトピックスは、2006-07年度の白鳥パストガバナーと同期の冨永パストガバナーが 

在籍されていたことでした。当時の 2,300あまりのクラブ数、３４人のガバナーの確率を考えると奇跡と 

思えて、これには、不思議なご縁と驚きを覚えました。いずれにしても、市原ロータリークラブの会長 

として、様々な経験をさせていただいていることに感謝を申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。 

 



 

● 幹事報告                          ●本日例会場 淡粋 

磯貝元洋幹事                      いつも美味しいご馳走ありがとうございます。 

                 ４月 29 日は地区研修協議会 

                になっております。次年度の   

                役員の皆様よろしくお願いします。 

                後２か月程で今年度も終了 

                ですので、新旧合同で進めて 

                おりますので、 

                よろしくお願い致します。 

 

 

 

● 司会進行                  ● お客様                       

宮武委員長・檜垣副委員長           米山奨学生孫文倩（ソンブンセン）さん 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、初めまして。2025 学年度ロータリー米山記念奨

学生のソン・ブンセンと申します。中国の浙江省出身で、

現在は千葉商科大学大学院 商学研究科 商学専攻 修士課の

2 年生です。中国では「ソンさん」という名前の人が約

1,200 万人いますし、日本でも「ソンさん」は珍しくない名

前かもしれません。 

「孫さん」や「孫ちゃん」と呼ばれるのも少し退屈だと感じていますので、よろしければ私のニックネーム

「ヒカリ」と呼んでください。「孫（SUN）」というアルファベット表記には、英語で「太陽」という意味が

あります。太陽はいつも光っていることから、「ヒカリ」という名前を付けました。趣味は特にありません

が、K-pop が好きです。中国人なのに？と思われるかもしれませんが、今は日本で韓国のアイドルを応援して

います。これは東アジアの架け橋のようにも感じています。現在、大学院では「なぜ日本にいる外国人材は母

国へ帰るのか」というテーマで研究を行っています。年齢や性別、言語・文化の違い、母国の家族への思い、

あるいは経済状況の悪化など、さまざまな要因が外国人材に影響を与え、帰国を決断させていると考えられま

す。こうした要因について、より具体的に研究を進めていきたいと思っています。最後になりますが、留学生

として日本語や日本の文化・慣習に興味を持ち、日々勉強を重ねています。市原ロータリークラブの皆さまに

は、何かとご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 



●千葉銀行姉崎支店長児島支店長から           ●委員会報告 

菊地支店長へ                       会員増強・基盤向上委員会 齋藤委員長より 

4 月より木更津支店の方へ異動がきまりました。        ６月 10 日１１日と親睦視察バス旅行を企画 

後任に菊地幹浩が支店長に就任致しますので、        しております。メールにてお送りしますので宜

しくお願い致します。                  多数のご参加お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ロータリーの友委員会 西村会員より      ● 新入会員卓話 

ロータリーの友を読まれてない方が多く         千葉信用金庫 五井支店長中山 様 

読書率をあげる投稿などをしてほしい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

                          昭和４９年に神奈川県川崎市にて生まれまして 

                              現在に至っております。 

 

 

 

 

                                同級生がお土産屋をしてましてよく 

買いに行きました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        
        
      

       

         
    

                  
   
  



 

高校は野球づけで、夜遅くまで練習に励む毎日でした。     フェリーで毎日通ってました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私ども千葉信用金庫は 2024 年 6 月 4 日に、創立 100 周年を迎えました。 

「つなぐよ絆 あふれる笑顔 皆様のおかげで 100 周年」をキャッチフレーズとして掲げ、 

お客様をはじめとする市原ロータリーの皆様に心より感謝申し上げます。 

タオルをお配りしましたので、活用していただければ幸いです。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

●ニコニコ報告 

  平野会員・・・米山記念奨学生の孫文倩さんようこそ市原ロータリクラブへお越し 

         下さいました。皆様よろしくお願いいたします。 

 

 上野会長・磯貝幹事・・・皆様、本日も例会出席ありがとうございました。 

          10 年振りの米山奨学生ソンブンセンさん１年間よろしく 

          お願いします。勉強頑張って下さい。 

● 出席報告 

 出席者：３８名   欠席者：４９名   出席率： 46.99％ 

               

            

               

        


